## Blinken confirma entrega de respuesta de EEUU a Rusia



Anthony Blinken, Secretario noreamericano de Estado.

Washington, 26 ene (RHC) El secretario norteamericano de Estado, Antony Blinken, confirmó la entrega por escrito de la respuesta a las garantías legales de seguridad exigidas por Rusia.

El jefe de la diplomacia estadounidense no detalló el contenido del documento, pero dijo que el presidente Joe Biden añadió sus ediciones personales y que estuvo "íntimamente involucrado" en la redacción del texto.

Moscú expresó entre esas garantías la no expansión de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, ni el despliegue de armas ofensivas cerca del territorio ruso.

Además, insiste en el regreso de la infraestructura militar en Europa a la configuración de 1997, cuando el Acta Básica Rusia-OTAN fue firmada al más alto nivel.

Previamente, el canciller ruso, Serguéi Lavrov, señaló que su país esperaba una respuesta constructiva de Estados Unidos y la OTAN a sus exigencias.

Entretanto, medios de prensa difundieron aquí que Washington y varios de sus aliados podrían desplegar miles de soldados adicionales en los países de la OTAN del este europeo cuando son crecientes las tensiones con Rusia por Ucrania.

Rumania, Bulgaria y Hungría son algunas de las naciones que estarían considerando el emplazamiento de unos mil efectivos cada uno, según dijeron a la cadena CNN funcionarios no identificados.

Las dotaciones serían similares a los grupos de batalla avanzados actualmente ubicados en los Estados bálticos y Polonia, señalaron; sin embargo, no todos los 30 estados miembros de la OTAN están de acuerdo en desplegar esas fuerzas.

Las tensiones en torno a Ucrania se agravaron en los últimos meses ante las continuas acusaciones de Estados Unidos de que Rusia prepara una invasión a su vecino.

Biden amenazó la víspera con sancionar "personalmente" a su homólogo ruso, Vladimir Putin, en caso de ordenar la incursión hacia el lado ucraniano, lo que rechazó el Kremlin.

Por su parte, el secretario de prensa del Pentágono, John Kirby, dijo el lunes que Estados Unidos tiene a ocho mil 500 soldados en alerta elevado en caso de que se llame a una Fuerza de Respuesta de la Alianza y se necesiten las tropas rápidamente.

Rusia defiende el derecho a mover fuerzas dentro de su propio territorio y acusa a la OTAN de buscar pretextos para emplazar más equipamiento militar cerca de sus límites geográficos.

El portavoz presidencial ruso, Dmitri Peskov, advirtió que la escalada de tensión en el campo de la seguridad se debe a la histeria informativa, manipulaciones mediáticas, noticias falsas y las acciones concretas de Washington y de la Alianza Atlántica.

Toda esa estrategia –apuntó el vocero-, están vinculadas a los supuestos planes de una inminente invasión rusa a Ucrania, que fueron desmentidos por Moscú. (Fuente:PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/284138-blinken-confirma-entrega-de-respuesta-de-eeuu-a-rusia}{rusia}$ 



Radio Habana Cuba